

PM 08 / 22.12.2022

Mannheimer Weihnachtsmarkt lief richtig super!

Aussteller am Wasserturm freuen sich über gute Geschäftsergebnisse

Der Mannheimer Weihnachtsmarkt am Wasserturm hat sich für die Händler gelohnt: Glatte 80 Prozent der Anbieter sahen ihre Erwartungen erfüllt – der beste Wert seit Jahren. Er übertrifft sogar das starke Vor-Corona-Jahr 2019, damals waren es 71 Prozent. Das ergab eine schriftliche Umfrage, an der 64 Prozent der Aussteller teilnahmen.

Wie im Vorjahr waren 85 Prozent der Händler mit ihren Ergebnissen sehr zufrieden und zufrieden, obwohl der Weihnachtsmarkt in diesem Jahr um sechs Tage kürzer war als 2022. Sie freuten sich über die kauffreudigen und gut gelaunten Besucherinnen und Besucher und die begeisterten Touristen, die mit Bussen und Flusskreuzfahrtschiffen anreisten. Die Vielfalt an Weihnachtsartikeln und Geschenkideen ließ diese ebenso verweilen wie die heimelige Atmosphäre aus Lichtern, Düften und den Klängen des Orgelkarussells und des abwechslungsreichen Bühnenprogramms. Gesehen wurden unter anderem Gäste aus Österreich, Frankreich und der Schweiz, den USA und Australien.

Auch der Anteil der Aussteller, die im nächsten Jahr wieder dabei sein möchten, liegt mit 85 Prozent etwas höher als 2022 (82 Prozent), bei den restlichen 15 Prozent steht die Entscheidung noch aus.

Der Mannheimer Weihnachtsmarkt ist noch am Samstag, 23. Dezember, von 11 bis 21 Uhr geöffnet.

Der nächste Mannheimer Weihnachtsmarkt am Wasserturm findet vom 25. November bis zum 23. Dezember 2024 statt.